



若葉小だより

No.474 4月号
令和5年4月6日
調布市立若葉小学校
校長 内藤 みゆき

HP <http://www.chofu-schools.jp/wakaba-sho/> E-Mail wakaba-sho@chofu-schools.jp

「若葉小 未来につなげる みんなのわ」

「成熟」と「新生」

校長 内藤 みゆき

本日、158名の新入生を迎え、総勢903名の子どもたちとともに、令和5年度 若葉小学校の教育活動が本格的にスタートしました。

初めまして。第17代校長として着任いたしました 内藤 みゆき です。数日前の初出勤の折に校門脇でふと空を見上げると、櫛の若葉が陽光にきらきら輝きながら揺れていました。まるで好奇心いっぱいの子どもたちが、大きな幹に見守られつつ、楽しげに語らっているように見えました。学校は、この幹のような存在でありたいと思います。

世間では盛んに少子化対策が論じられていますが、若葉小の学区では、むしろ児童が増加傾向にあり、隣の第四中学校と一体化させた新たな学び舎を創る計画が動き始めています。教育の中身に目を向けると、現代はGIGAスクール構想が急ピッチに進み、「令和の日本型学校教育」の推進と充実が求められ、教育界は大きな変革期・過渡期の只中にあります。

そうした中で今年度、若葉小学校は還暦を迎えます。「成熟」と「新生」が表裏一体となった時期と言えるかもしれません。この大きな節目に“チーム若葉”の一員となった巡り合わせの縁を大切に、教職員一同力を合わせて、より良い学校作りに尽力していきたいと思えます。

目の前の子どもたちが、他者とより良い関わり合いをもちながら考える力を伸ばし、生き生きと命を輝かせていけるよう、コミュニケーションや思考の礎となる「言葉」を大切にされた教育活動をすすめていきたいと考えています。保護者・地域の皆様、共に手を携え“チーム若葉”の一員となってくださいますよう、お願い申し上げます。ご協力とご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

感染症対策について

調布市教育委員会からの通知を受け、令和5年4月1日から5月7日まで以下の通り対応します。ご理解いただきますようお願いいたします。

- ・児童及び教職員に、教育活動に当たってマスクの着用を求めないことを基本とします。
- ・感染不安や様々な事情により、マスクの着用を希望する児童及び教職員に対し、マスクを外すことを強いることはありません。
- ・マスクの着用の有無で児童が嫌な思いをすることがないように、適切な指導に努めます。
- ・感染リスクが比較的高い学習活動の実施に当たっては感染症対策を講じるようにします。
- ・給食時の前後もマスクの着用を求めません。大声での会話、机の向かい合わせを控え、会話も可能とします。
- ・咳やくしゃみの症状が頻繁にみられる時や、季節性インフルエンザも含め感染症が流行している場合などには、マスク着用の協力をお願いすることもあります。

本校の学校だよりはSDGs (ESD)・GIGAスクール構想を鑑み、ペーパーレス化や校務改善等の観点からデジタル配信のみとしております。発行日には安全・安心メールにてお知らせいたします。

お世話になりました

～若葉小学校を去られた先生方からのメッセージ～

前校長

2年間大変お世話になりました。わかばっ子と若葉小学校に関わる全ての人の心と命を一番に考え、少しでも若葉小に笑顔が増えるために、皆さんと一緒に過ごしてきたつもりでございます。これからも、子どもたちと保護者・地域を元気にする若葉小学校であり続けてください。応援しています。

前4年4組

10年間お世話になりました。この10年の間に、児童数や施設面で少しずつ変化をしてきた若葉小ですが、温かく落ち着いた雰囲気は変わっていないと感じます。そんな中で子どもたち、保護者の方々、地域の方々に支えていただきながら過ごすことができて、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

前音楽専科

産育休を含めて7年間お世話になりました。最初は学級担任として、最後の2年間は音楽専科として、たくさん子どもたちと関わり、充実した日々を過ごさせていただきました。保護者、地域の方々にも温かく支えていただきまして、ありがとうございました。これからもわかばっ子の活躍を応援しています。

前6年4組担任

若葉小学校では、6年間、一緒に学び、遊び、成長をさせていただきました。子どもたちが、協力し合い、友達のよいところを共有し合い、成長をする姿があり、楽しい6年間でした。保護者の方々には、いつも温かく見守っていただき、ありがとうございました。

前図画工作専科

主に4、5、6学年の皆さんと図工を通してたくさんの交流をさせていただきました。皆さんのきらめくような感性や、発想の面白さに驚いたり感心したり・・・、学びの多い3年間でした。これからも図工の時間だけではなく、普段から作ることを楽しんでください。

前3年1組

若葉小学校の3年生の子どもたちと過ごさせていただいた学校生活は、本当に充実した日々でした。子どもたちが、友達と助け合って学ぶ姿に何度も感動したことが忘れられません。どうかこれからも、自分の良さを大切にしながら成長してほしいと願っています。1年間、本当にありがとうございました。

前外国語専科

Hello!!皆さんと出会い、過ごした1年9か月。誰よりも楽しんだのは先生だったかもしれません!これからの出会いもすてきなものになるように、「元気な挨拶」と「温かい心」をもって、ともに新しいスタートを切りましょう。今まで本当にありがとうございました!

前栄養士

1年と7か月の短い間でしたがお世話になりました。若葉小学校の周りには、木々がたくさんあり自然に恵まれている学校だなと思いました。給食をよく食べてくれたときは、とても嬉しかったです。いろいろな物を食べて、大きく成長してくださいね。ありがとうございました。

前都スクールカウンセラー

振り返るとあっという間に過ぎた6年間でした。大変お世話になりました。若葉小での皆さんとの出会いそして皆さんと過ごした全ての時間は、私にとって大切な宝物です。一度出会った関係に別れはありません。またどこかで皆さんにお会いできる日を楽しみにしています。それまでお元気で!

前図書館専門嘱託員

図書室で皆さんと過ごした6年間は、私の宝物です。「こんにちは!」と入ってくる声にいつもパワーをもらっていました。一人一人好きなものや興味があるものは違います。これからもどうかたくさん本を自分で見つけて読んで世界を広げてくださいね。

よろしくお祈いします

～若葉小学校に來られた先生からのメッセージ～

校長

市内の富士見台小学校から異動して参りました。903名の命を預かる責任の重さをひしと感じつつ、子どもたち一人一人の笑顔と学びを守るため、力を尽くしていこうと思いを新たにしております。皆様のお力添えをどうぞよろしくお祈い申し上げます。

3年5組担任

葛飾区立川端小学校より参りました。初めて廊下を通った時に、「こんにちは」と元気よく挨拶する子どもたちと出会い、すてきな学校だと感動しました。1日も早く若葉小学校に慣れるよう頑張ります。皆様、どうぞよろしくお祈いいたします。

1年2組担任

八王子市立鑑水小学校から参りました。若葉小学校の皆さんとの日々が楽しみです。子どもも私もお互いに関わり合う中で、様々変化していくことを楽しんでいけたらと思っています。好きなことは食べることと体を動かすことです！よろしくお祈いします。

3年2組担任

4月より若葉小に來ました。先月、学校に伺った際は子どもたちの穏やかで優しい表情が印象的でした。一緒に様々な活動を共にすることを楽しみにしています！みんなが安心して楽しく学べるよう、精一杯頑張ります。よろしくお祈いします。

図画工作専科

図画工作の授業を担当します。明るく元気な児童の皆さんと一緒に思いを膨らませ、作品を見たり作ったりできることがとっても楽しみです！子どもたちがさらに笑顔あふれる日々を過ごせるよう努めて参ります。どうぞよろしくお祈いいたします。

3年3組担任

どんな子どもたちと、どんな生活が待っているのかなと、とてもわくわくしています。子どもたちが元気に安全に学校生活を送ることができるよう精一杯努めて参ります。新しい環境にまだ不慣れな点がありますが、どうぞよろしくお祈いいたします。

栄養士

育児休業から戻って参りました。また若葉小学校の子どもたちと過ごせることを嬉しく思います。安心・安全なだけでなく、おいしい給食を通し、楽しい給食の時間となるよう努めて参りますので、どうぞよろしくお祈いいたします。

音楽講師

はじめまして。今年から音楽の先生として若葉小学校に來ました。得意なことは打楽器の演奏！好きな動物はモルモットと猫です！担当の学年だけでなく、皆さんと楽しく過ごしたいなと思っています。よろしくお祈いいたします。

エデュケーションアシスタント

4月から若葉小学校に來ました。エデュケーションアシスタントという難しい名前が付いていますが、これから若葉小のみんなと過ごせることを楽しみにしています。特に1年生の皆さん、たくさんお話をしましょうね。



4月の行事予定

子どもたちの安全で健康な生活のために

生活指導主任

新年度が始まりました。入学・進級をして環境が変わりましたので、慣れるまでは落ち着かない日々が続くと思います。疲れのたまる日々ですので、ご家庭ではいつもより、お子さんの体調や様子を気にしていただけたらと思います。

もちろん学校でも、子どもたちに寄り添っていけるよう声をかけていきます。幸先の良いスタートを切れるように、学校とご家庭とで連携していけたらと思います。今年度もまた、よろしくお願いたします。

令和5年度新学期保護者会

教務主任

お子様のご進級・ご入学、おめでとうございます。新年度に際し、下記のとおり保護者会を開催いたします。1年間の学習・行事予定や若葉小学校における生活について、各学年担任よりお話しいたします。ご多用の折とは存じますが、ご参加のほどお願い申し上げます。

1 日程

1年…4/12(水) 2年…4/13(木) 3年…4/11(火)
4年…4/20(木) 5年…4/18(火) 6年…4/14(金)

2 時間

午後3時00分～

3 場所

体育館(全体会)→各教室

市から貸与される(されている)iPadについて

ICT主任

子どもたちがiPadを学習道具の一つとして上手に使っていきけるよう、今年度もご家庭と連携しながら継続して指導して参ります。しかし残念ながら、市内で後述のような注意喚起を必要とする事案が発生しております。

「市から貸与する端末のSIMカードを私用端末に差し替えて通信した場合、家庭に費用請求をすることになる」とのことです。各ご家庭でのiPadの使い方やルールについて、お子様と再度確認していただければと思います。

作品掲載のご案内

図工専科

6年生が昨年度の冬、図工で取り組んだ課題「実篤に挑戦！」(色紙作品)が、武者小路実篤記念館ホームページ(キッズコーナー)に掲載されています。ぜひご覧ください。

掲載期間 令和5年4月中旬～7月31日(月) 予定

掲載場所 調布市武者小路実篤記念館 キッズコーナー

<https://www.mushakoji.org/kids/report.html>

日	曜	主な行事
6	木	始業式 入学式
7	金	2～6年生4時間授業◎
8	土	
9	日	
10	月	2～6年4時間授業 2・3・5年聴力検査
11	火	2～6年給食始 1・3・5年聴力検査 3年保護者会
12	水	避難訓練 6年計測・視力検査 1年保護者会
13	木	1・2・5年耳鼻科検診 2年保護者会
14	金	1年生を迎える会 5年計測・視力検査 6年保護者会
15	土	
16	日	
17	月	4年5時間授業 委員会活動 4年計測・視力検査
18	火	6年全国学習状況調査 3年計測・視力検査 5年保護者会
19	水	全学年4時間授業◎ 2年計測・視力検査
20	木	1・2・3・5・6年内科検診 4年保護者会
21	金	1年計測
22	土	調布市防災教育の日◎ 全学年3時間授業 引き渡し 訓練
23	日	
24	月	振替休業日
25	火	1年給食始 4年内科検診 6年救急救命講習①
26	水	1年心臓検診 6年救急救命講習②
27	木	3・4・6年耳鼻科検診 6年救急救命講習③
28	金	1年視力検査 6年救急救命講習④
29	土	昭和の日
30	日	

◎：中休みが10分間の日

※下校時刻については、各学年便りをご覧ください。

※感染状況や緊急事態宣言の状況等により、予定は変更になる場合もあります。ご了承ください。